



高島幼稚園だより

令和 7 年 9 月号
板橋区立高島幼稚園
板橋区高島平 2-1 8-1
TEL 03-3934-5848
園長 井上 朋子

保幼小接続・小中一貫教育「高島なかよし通り学びのエリア」
(高島幼稚園・高島第二小学校・高島第二中学校)

高島幼稚園
ホームページ



50周年
キャラクター
「たんたん」



自分から考えて動き出した結果…

園長 井上 朋子

今年の暑さはいつ収まってくれるのでしょうか。子どもたちがいろいろな活動ができるように、お日様をお願いしたいところです。

ニュースでも話題になっていましたが、酷暑、豪雨、この夏の気象情報は、「観測史上初」「記録的な」という言葉を何度も聞きました。今後も続くのだろうか、もっと高い数値が出るのだろうか、と心配しながら見ていましたが、先日、この異常気象について深く考えた方の講演会を聞いて感動したことがありました。

それは、この異常気象の現状について困ったことだと思い、その思いを解決に向けて考えた先に会社を立ち上げたという話でした。現状を知れば知るほど未来に不安が増し、自分にできることは無いのか考え、周りの人と語り合い、様々にその対策について学ぶことになったそうです。解決方法は、主に、住宅や建築物における対策についての工夫で、日本と海外との比較から健康リスクや日本の特色を活かすことを考えて、様々な取り組みを行っているそうです。確かに、最近の話題の中で、気候変動が以前の試算よりも加速化していて、このままでは50年後には、おおよそ1.4~4.5℃くらい気温が上昇するかもしれない、という話もあります。

この話を聞いて、自分が疑問に思ったことを学びながら周りの人と連携して考えていったことが仕事につながった、という未来に希望がもてる貴重なお話だと感じました。

子どもたちが迎える未来は、どんな世界になるのでしょうか。私たち大人が小さい頃に見ていた世界と今の世界を比べると、全く違う今ように、きっと大きく変化していくことでしょう。「自分から動き出すこと」、「自分から考えて学ぶこと」「周りの人と関わりながら考えていくこと」は、未来の幸せにつながっていく大切なことだと思います。どの子ども幸せに生きられるような基盤をあせらずにゆっくりと子どもたちと向き合いながら、幼児期の大切な時間を過ごせるようにしていきたいと改めて思いました。

さて、いよいよ今日から2学期です。園庭を見渡すと秋に向けて実っていく木々を見つけ、嬉しい気持ちになりました。2学期は、様々な行事が待っています。子どもたち一人一人が充実して過ごし、自分から動き出した経験が成長へとつながって、一人一人が大きく実ることを願いながら、職員一同力を合わせていきたいと思えます。



ザクロ



サツマイモ



キウイ